
Câmara Municipal de Uberlândia
  Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa

Excelência que seja encaminhada à  SECRETARIA MUNICIPAL DE SERVIÇOS

URBANOS esta solicitação para de limpeza de lote vago,  na Rua Lídia,  nº  1780,

Bairro Jardim Canaã - CEP: 38412-390.

JUSTIFICATIVA

Este parlamentar,  vem através  deste  requerimento,  relatar  a  situação do lote

situado na R. Lídia, 1780, Bairro Jardim Canaã - CEP: 38412-390.

Chegou ao meu conhecimento que, recentemente, esse terreno estava coberto

por  vegetação  alta,  representando  um  problema  de  saúde  e  segurança  para  os

moradores da região. Felizmente, a prefeitura promoveu a notificação do proprietário e

a roçagem no local, o que ajudou a resolver parte do problema.

No entanto, conforme relatos dos moradores vizinhos, até o momento, os galhos

e mato cortados não foram recolhidos e o entulho presente no terreno também não foi

retirado. Essas situações ainda precisam ser solucionadas para garantir a limpeza e a

segurança adequadas do local.

Diante do exposto, gostaria de solicitar que a Secretaria Municipal de Serviços

Urbanos  tome  as  medidas  necessárias  para  providenciar  a  limpeza  completa  dos

terrenos vagos mencionados, providenciando a remoção do mato cortado e a retirada

do entulho acumulado no referido lote.
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APROVADO
8ª Reunião Ordinária - 21/02/2024
ZEZINHO MENDONÇA 
Presidente



Câmara Municipal de Uberlândia
  Minas Gerais

Espero  que  a  Secretaria  Municipal  de  Serviços  Urbanos  considere

favoravelmente nosso pedido e nos  informem sobre a  viabilidade de concretizá-lo,

bem como sobre os próximos passos a serem seguidos.

Na certeza de contar com o vosso pronto atendimento, desde já agradeço.

Câmara Municipal de Uberlândia, 09 de fevereiro de 2024.

FABÃO

Vereador - Solidariedade
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